

**Grosser Stadtrat
46. Sitzung vom 4. Juni 2020
Ergebnisse**

E-Mail

KOMM

Medien Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 4. Juni 2020

Anlässlich der 46. Ratssitzung des Grossen Stadtrates vom 4. Juni 2020 im Kantonsratssaal des Regierungsgebäudes des Kantons Luzern wurden folgende Beschlüsse gefasst:

1. Die dringliche Behandlung des Postulates 414, Fabian Reinhard namens der FDP-Fraktion vom 6. Mai 2020: «Kreditorenrechnungen so schnell wie möglich bezahlen», wurde beschlossen. Das Postulat wurde überwiesen und gleichzeitig abgeschrieben.
2. Die dringliche Behandlung der Interpellation 416, Andreas Felder und Peter Gmür namens der CVP-Fraktion vom 12. Mai 2020: «Wie geht es wirtschaftlich in der Stadt Luzern weiter?», wurde beschlossen. Die Interpellation wurde beantwortet.
3. Die dringliche Behandlung des Postulat 417, Yannick Gauch namens der SP/JUSO-Fraktion vom 13. Mai 2020: «Mobile Sitzgelegenheiten und vorübergehende Begrünung von ungebrauchten Car-Parkplätzen», wurde beschlossen. Das Postulat wurde überwiesen.
4. Die dringliche Behandlung des Postulat 422, Cyrill Studer Korevaar namens der SP/JUSO-Fraktion vom 25. Mai 2020: «Badeinfrastruktur im Sommer 2020 erweitern», wurde beschlossen. Das Postulat wurde abgelehnt.
5. Der Bericht und Antrag 7/2020 vom 11. März 2020: «Initiative ‹Spange Nord stoppen – Lebenswerte Quartiere statt Stadtautobahn ›» wurde beschlossen. Die Initiative wurde als gültig erklärt und zur Annahme empfohlen.
6. Der Bevölkerungsantrag 362, Guerino Riva, Barbara Seiler und Ruedi Schmidig namens der Antragstellenden vom 9. Dezember 2019: «Es bleibt dabei: SpangeNo – Nein zur Reussportbrücke und zum Basisausbau», wurde als Postulat überwiesen.

7. Der Bericht und Antrag 19/2020 vom 22. Mai 2020: «Sonder- und Nachtragskredite zum Budget 2020 aufgrund der Corona-Pandemie: Kompensation von Billettsteuer-Ausfällen; Ausfallentschädigung Spielgruppen; Abbau Bearbeitungsstau bei pendenten Baugesuchen und Baukontrollen; Taskforce Detailhandel; Unterstützungsbeitrag Luzern Tourismus AG» wurde mit einer Änderung und zwei Protokollbemerkungen beschlossen.
8. Der Bericht und Antrag 6/2020 vom 4. März 2020: «Ersatzbeschaffung Lösch- und Rettungsboot; Sonder- und Nachtragskredit» wurde beschlossen.
9. Der Bericht und Antrag 11/2020 vom 1. April 2020: «Baurecht Warteggstollen; Abgabe der Grundstücke 2344, 1373 und 1370, GB Luzern, linkes Ufer, im Baurecht an die ewl Rechenzentrum AG» wurde beschlossen.
10. Der «Tätigkeitsbericht 2019 Ombudsstelle der Stadt Luzern» wurde genehmigt.
11. Der Bericht und Antrag 8/2020 vom 18. März 2020: «Zweckverband Grosse Kulturbetriebe Kanton Luzern Luzerner Theater: Teil Planungsbericht; Evaluation Zweckverband Grosse Kulturbetriebe Kanton Luzern: Ergebnis Testplanungsverfahren Theaterplatz und Vorschlag für das weitere Vorgehen; Teil Bericht und Antrag; Übergangsfinanzierung Zweckverband für die Jahre 2021 und 2022» wurde beschlossen.
12. Das Postulat 402, Irina Studhalter und Mirjam Landwehr namens der G/JG-Fraktion vom 27. April 2020: «Die Lunge der Stadt retten: Keine Lüftungszentrale im Gütschwald», wurde entgegen dem Antrag des Stadtrates abgelehnt.
13. Die Interpellation 325, Christian Hochstrasser namens der G/JG-Fraktion vom 19. September 2019: «Erneuerbare Energien im Produktemix der ewl», wurde beantwortet.
14. Die Interpellation 326, Marco Müller namens der G/JG-Fraktion vom 23. September 2019: «Veloparkplätze am Bahnhof Luzern», wurde beantwortet.
15. Das Postulat 328, Mirjam Fries und Andreas Felder namens der CVP-Fraktion vom 26. September 2019: «Veloparkierung – Es braucht eine Diskussion über die Bewirtschaftung», wurde entgegen dem Antrag des Stadtrates abgelehnt.
16. Das Postulat 327, Sonja Döbeli Stirnimann namens der FDP-Fraktion vom 23. September 2019: «Den Erfolg weiterführen – gute Sitzmöglichkeiten in der Stadt», wurde teilweise überwiesen.
17. Das Postulat 353, Regula Müller namens der SP/JUSO-Fraktion vom 18. November 2019: «Obstbäume für die Bevölkerung», wurde überwiesen.

18. Das Postulat 346, Marco Müller namens der G/JG-Fraktion vom 31. Oktober 2019: «Grünstadt-Label Gold in Luzern als erste Stadt anstreben», wurde teilweise überwiesen und gleichzeitig abgeschrieben.
19. Die Interpellation 365, Claudio Soldati und Regula Müller namens der SP/JUSO-Fraktion vom 17. Dezember 2019: «Chlorothalonil-Rückstände im Wasser – Können wir Luzerner Trinkwasser unbedenklich konsumieren?», wurde beantwortet .
20. Das Postulat 338, Nico van der Heiden und Yannick Gauch namens der SP/JUSO-Fraktion, Mirjam Landwehr und Martin Abele namens der G/JG-Fraktion sowie Daniel Lütolf und Jules Gut namens der GLP-Fraktion vom 23. Oktober 2019: «Tempo 30 nachts», wurde teilweise überwiesen.
21. Das Postulat 330, Marco Baumann und Sandra Felder-Estermann namens der FDP-Fraktion, Agnes Keller-Bucher und Roger Sonderegger namens der CVP-Fraktion sowie Patrick Zibung namens der SVP-Fraktion vom 3. Oktober 2019: «Parkplatzlösung für Stadtluzerner Vereine schaffen», wurde aus zeitlichen Gründen nicht behandelt.
22. Das Postulat 376, Mirjam Landwehr und Heidi Rast namens der G/JG-Fraktion vom 20. Januar 2020: «Schulareale als wichtigen Teil des öffentlichen Raums anerkennen», wurde aus zeitlichen Gründen nicht behandelt.